



喜久田っ子だよ

令和6年10月7日(月) 第22号

(教育目標) 思いやりの心と健やかな体を持ち、進んで学ぶ児童の育成
☆やさしく思いやりのある子ども ☆よく考え共に学ぶ子ども ☆心も体も健康な子ども
(やさしく) (かしこく) (たくましく)

陸上選手を励ます会実施



2日(水)に、第64回郡山市内小学校陸上競技交歓会の選手を励ます会が行われました。今年度は、郡山ヒロセ開成山陸上競技場が改修工事で使用できないため、田村市陸上競技場で開催されることになり、18名の選手のみ会場で競技することになりました。18名の選手と校内で50m走の記録参加をする選手が、種目毎に意気込みを力強く発表しました。それを受け、5年生を中心にエールや激励の言葉を送りました。最後に、選手を代表して吉田有寿さんが感謝の言葉と決意を立派に述べました。

「やればできる」の喜久田っ子です。本番では、自信を持ってこれまでの力を十分に発揮してください。期待しています。

6年生のみなさん、毎日、暑い中練習をがんばってましたね。その練習の成果をはっきりして、自己ベストが出せるようにがんばってください。ぼくたちは、会場へは行けませんが、学校で応援しています。

5年生代表児童の言葉



3・4年 見学学習実施

3年生は、3日(木)に、身近な地域の産業についての理解を深めるために、みそ工場に行きました。

できたみそを保存する部屋がとても寒かったです。でも、みそをつくる様子を見ることができて、楽しかったです。(3年児童)



4年生は、4日(金)に、理科や社会科の学習の一環で、ふれあい科学館・堀口浄水場・河内クリーンセンターに行きました。

プラネタリウムに初めて行きました。夏の大三角などを見ることができて、本当の星空みたいで、とてもきれいでした。(4年児童)



6年生 交通安全レター作戦 投函式実施

6年生は、郡山北地区交通安全協会主催の交通安全レター作戦で、家族へ交通安全の願いを込めてはがきを書きました。

そして、3日(木)に、喜久田郵便局長さんや地域の交通安全協会の方をお迎えし、投函式を行いました。6年生の思いが届き、みんなが交通事故に気をつけ、明るい社会になることを願います。



家族心配。事故がおきる前に免許を返そう。



喜久田小学校 TEL(024)959-2006 Fax(024)959-1679

在籍児童数 243名

喜久田小HP ※携帯サイトは右記のQRコードを読み取るとアクセスできます。

放射線量(10/7)8時30分現在 モニタリングポスト 0.079μSv/h

